

Un passionné de guitares

Luthier : une activité qui met le savoir-faire des plus habiles en matière de manipulation du bois au service de la musique.

Marian Lewandowski en fait partie.



DE NOMBREUX CHAMBONNAIRES ont sans doute été fort surpris de découvrir, samedi de découvrir, que la commune abritait en ses murs un luthier.

Marian Lewandowski, qui a profité de ce marché des arts pour se faire connaître un peu mieux. Spécialisé dans la fabrication de guitares, il attend de jouir de sa retraite de technicien en aéronautique pour pouvoir passer du statut d'amateur à celui de professionnel. En attendant, sa passion, car c'en est une, a la part belle dans sa vie de tous les jours et il n'a de cesse de se perfectionner.

Ses guitares sont particulières puisqu'il a choisi de les fabriquer dans des bois inédits. Plutôt que le traditionnel ébène ou épicea, il choisit du bois, du noyer ou de l'aulne. Le bois, il s'y connaît : « *J'ai toujours "trempé" dans ce milieu, explique-t-il. Mon père était ébéniste et j'ai donc toujours travaillé le bois.* »

Peu connu encore sur la commune puisqu'il n'y est installé que depuis un an, il attend que le bouche à oreille fasse son effet pour que les commandes affluent.

Marian Lewandowski, 28, cité des Combes, 42 500 Le Chambon-Feugerolles. Tél. : 04 77 61 04 79.

Marian Lewandowski aime à utiliser des bois inédits.